
◇第３回 函館市新型コロナウイルス感染症対策本部会議

・開催日時 令和２年４月１７日（金）１０：００～１０：４０

・開催場所 市役所８階大会議室

・内 容 １ 開会

２ 新型コロナウイルス感染症に係る公共施設の対応等について

３ その他

４ 閉会

・出 席 者 本部長 市長

副本部長 平井副市長，谷口副市長

本部員 ３３名

・議事要旨

◯大泉保健福祉部長

・国が緊急事態宣言の対象を７都府県から北海道を含む全国に広げ，北海道で

は全道の小中学校などに休校を要請したことから，函館市では市立の学校や社

会教育施設などについて，４月２０日から５月６日まで休業する施設を追加す

ることとしたい。

・認可保育所と認定こども園の保育所部分は適切な感染症防止対策を講じた上

で通常どおり開所。幼稚園と認定こども園の幼稚園部分については各施設長に

おいて閉所を判断することとしている。

・学童保育所については，４月２０日以降，朝から開所することを基本とする

が，各クラブの事情により異なる場合もある。

◯市長

・学童保育所は仕事のある親御さんに支障のないように開けるのか。

◯佐藤子ども未来部長

・各クラブの事情によって，開所日や開所時間について異なる場合もあるが，

平日と土曜日に朝から開所する予定である。家庭保育が可能な場合は家庭で

見ていただくよう対応をお願いしている。

◯市長

・中央図書館は気になっている。短時間でも開けられないか。

◯堀田生涯学習部長

・図書館にかかわらず指定管理者はリスクを抱えながら開館している状況で

あり，現場は不安を抱えている。悩ましいが閉館はやむを得ないと考えてい

る。

◯市長

・図書館は２週間の返却期間を伸ばすなど柔軟に対応してもらいたい。



◯堀田生涯学習部長

・高齢者大学は５月の開講を７月にずらし，人数も減らすなど工夫すること

で調整している。

◯小笠原恵山支所長

・恵山海浜公園のキャンプ場だが，札幌や道外からの来訪者が中心であり，

指定管理者からも閉鎖できないかとの要望がある。

◯岡村土木部長

・戸井ウォーターパークのキャンプ場も利用者の９割が市外の方で不安の声を

聞いている。

◯市長

・市内の４キャンプ場はすべて閉鎖した方がいい。漏れのないようにしてもら

いたい。

◯市長

・市内であまり家に閉じこもってばかりでも精神的に参ってしまう。地元の人

が公園に行く位はいいのではないかと思っているが，引き続き注意をし，感染

拡大防止を徹底してもらいたい。


